
Председатель городского суда – это в одном лице и судья, кото-
рому необходимо разрешать конкретные дела, применять закон, и 
руководитель, основная обязанность которого организовать работу 
городского (районного) суда так, чтобы он функционировал как от-
лаженный, хорошо настроенный механизм, без сбоев и проблем. С 
этой серьезной должностью успешно справляется Антон Владими-
рович Фролов (на снимке), молодой, ответственный, перспективный 
председатель Собинского городского суда, назначенный на долж-
ность 11 апреля 2016 года. Он поделился с читателями «Доверия» 
премудростями своей работы и подвел итоги за 2017 год.

 - Антон Владими-
рович, расскажите о 
себе. Откуда вы ро-
дом? Где учились? 
Почему выбрали 
юриспруденцию?

- Родом я из Сред-
ней Азии, родился 
и жил в Ташкенте. 
В 1993 году вместе 
с родителями пере-
ехал в город Богу-
чар Воронежской 
области, успешно за-
кончил Богучарский 
лицей по специали-
зации «иностранные 
языки». Без экзаме-
нов мог бы продол-
жить обучение язы-
кам в Воронежском 
педагогическом уни-
верситете, но решил 
поступать на юри-
дический факультет 

Симферопольского государственного университета, потому что юри-
спруденция привлекала больше. Учиться было легко и интересно, уже 
тогда я понял, что сделал правильный выбор. По окончании ВУЗа при-
нял гражданство Российской Федерации и переехал во Владимир. 

- Как развивалась карьера, прежде чем вы стали председателем 
Собинского городского суда?

-  До назначения на должность судьи работал на разных юридиче-
ских должностях в органах прокуратуры: помощником Суздальского 
межрайонного прокурора, прокурором отдела по обеспечению уча-
стия прокуроров в рассмотрении уголовных дел судами, прокурором 
кассационно-надзорного отдела прокуратуры Владимирской обла-
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Как побороть бардак? В головах

(Окончание на 2-й стр.)

ОПЕРАЦИЯ
По 4 апреля на территории 

Собинского района прово-
дится оперативно-профилак-
тическая операция «Нарко-
притон», направленная на 
выявление оборота наркоти-
ческих средств. Если вы ста-
ли свидетелем незаконного 
приобретение и употребления 
наркотических средств, неза-
медлительно обращайтесь по 
телефонам: 2-16-93 и 2-13-26, 
а также в ОМВД России по 
Собинскому району (кабинет 
№ 35 с 9.00 до 18.00).

С 21 апреля открывается се-
зон весенней охоты на перна-
тую дичь сроком на 10 дней. 
Выдача разрешений на добы-
чу охотничьих ресурсов бу-
дет производиться с 9 апре-
ля. В  период весенней охоты 
разрешается охота на гусей 
с чучелами и профилями из 
укрытия, на селезней уток с 
подсадными утками из укры-
тия, на вальдшнепа на вечер-
ней тяге, на тетерева на току 
из укрытия и глухаря на току. 
Разрешается применение под-
ружейных собак для добора 
раненой  и подачи добытой 
дичи. Тел.: 8 (4922) 35-52-99, 
35-51-88, сайт Госохотинспек-
ции gohi.avo@ru.

С 1 апреля «Владимирэ-
нерго» ПАО «МРСК Центра 
и Приволжья» передал пол-
номочия новому поставщику 
электроэнергии «Энергосбыт 
Волга».

Объем электроэнергии, по-
требленный до 31 марта 2018 
года включительно, подлежит 
оплате в филиал «Владими-
рэнерго» согласно выстав-
ленным платежно-расчетным 
документам. Оплату электро-
энергии, потребленной после 
1 апреля, необходимо произ-
водить в адрес ООО «ЭСВ» в 
соответствии с выставленны-
ми квитанциями. Для удоб-
ства потребителей адреса 
клиентских офисов остают-
ся прежними (г. Собинка, ул. 
Красная Звезда, д. 5, 8 (49242) 
2-20-32, 8 (4922) 37-15-58). 
Номер бесплатной горячей 
линии: 8-800-234-72-76.

ОХОТА

КОММУНАЛКА

сти. В 2010 году Указом Президента России назначен на должность 
судьи Суздальского районного суда без ограничения срока полномо-
чий, а в 2016-м – председателем Собинского городского суда. Имею 
уголовно-правовую специализацию.

- Какое впечатление на вас произвел Собинский городской суд? 
Какие цели и задачи для себя поставили на ближайшие годы?

- Собинский городской суд  - стабильно работающий, взрослый 
суд. Судейский корпус очень опытный, коллектив дружный, работо-
способный. Мне повезло трудиться с профессионалами своего дела. 
Очень стойко мы пережили трудности, связанные с ремонтом здания 
суда, с отсутствием в аппарате двух судей. Работаем как одна коман-
да. Не случайно, я думаю, в этом году по результатам работы в 2017 
году наш суд удостоился звания «Суд года».

 - Поздравляю с победой! Насколько я помню, переходящий ку-
бок с Фемидой не был в стенах городского суда с 2011 года…  

- Совершенно верно. Спустя годы Собинский городской суд вновь 
признан лучшим. Это серьезная оценка деятельности кропотливой ра-
боты судей и всего аппарата. Проведена большая работа по улучшению 
всех показателей: доступ граждан к правосудию, качество и соблюде-
ние процессуальных сроков, конституционных прав, работа со СМИ.

- Вы уже два года занимаете должность Председателя суда. А это 
прежде всего судья или руководитель, решающий организацион-
ные вопросы?

- Председатель суда несет ответственность не только за себя, за при-
нятые им решения в качестве судьи, но и за работу всего коллектива, 
обязан ежедневно контролировать деятельность каждого сотрудника 
и суда в целом, сроки рассмотрения дел и качество принимаемых ре-
шений, материальные условия работы суда, взаимоотношения в кол-
лективе и работников аппарата суда с гражданами. Поэтому думаю, 
что председатель – прежде всего руководитель.

Придерживаюсь в жизни принципа, что «кадры решают все», осо-
бенно профессиональные кадры. Могу сказать, что в этом отношении 
мне повезло трудиться с профессионалами своего дела, без серьезно-
го отношения к работе которых наладить в суде нормальную деятель-
ность мне было бы сложно. 

Хочется не потерять и судейский профессионализм, поэтому  рас-
сматриваю дела о тяжких, особо тяжких преступлениях, администра-
тивных правонарушениях.

- Исходя из собственного опыта расскажите, в чем сложность ва-
шей работы?

-   Постоянно меняющееся законодательство. Грамотный судья дол-
жен это отслеживать, всегда держать руку на пульсе, анализировать все 
изменения. Бывают ситуации, когда нормы противоречат друг другу, и 
принятие решения зависит от профессионализма судьи, глубокого ана-
лиза процессуальных норм.

«Мне повезло работать 
с профессионалами своего дела»

1 апреля исполнилось 100 лет жителю села Карачарово му-
ниципального образования Куриловское, участнику Великой 
Отечественной войны НЕМЦЕВУ Григорию Павловичу, 
воевавшему в составе  3-го Белорусского фронта, награжден-
ному медалями «За боевые заслуги», «За взятие Кенигсбер-
га», «За оборону Москвы», орденом Отечественной войны 
2-й степени. Администрация муниципального образования 
Куриловское от всей души поздравляет юбиляра, желает ему 
здоровья, благополучия!
Как много испытаний готовит жизнь порой!
Но можете гордиться сегодня Вы собой!
Ведь, не страшась невзгоды, Вы шли вперед всегда -
И отступало горе, и пятилась беда!
Вы молоды душою, и духом Вы сильны,
А значит, быть счастливым конечно же должны.
А значит, будет долго Вас радовать рассвет,
Живите нам на радость,  побольше долгих  лет.

Григорию Павловичу НЕМЦЕВУ - 100 лет! 

СЛУЖИТЕЛИ ФЕМИДЫ

Сердечно поздравляем
Григория Павловича 
с этим знаменательным событи-
ем. Испытываем гордость от того, 
что являемся современниками 
мужественного участника Вели-
кой Отечественной войны. Же-
лаем ветерану крепкого здоровья, 
внимания со стороны близких и 
любящих его людей.

Глава Собинского района
О. В. Лавров.

Глава администрации 
Собинского района А. В. Разов. 

Председатель совета ветеранов 
Собинского района Н. Н. Быстрицкая.      
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АКТУАЛЬНО

- Какими чертами характера должен обладать пред-
ставитель третьей ветви власти?

- Компетентность, честность, способность брать на себя 
ответственность за принятие решений, критичность к са-
мому себе и своей работе.

- Вам нравится ваша работа? Должность председате-
ля – это «венец» карьеры судьи?

- Трудно представить судью, который работает без удо-
вольствия. Я осознанно стал юристом, мне нравится учиться, 
расти в профессиональном плане, самостоятельно принимать 
мудрые, взвешенные решения. Хочется, чтобы гражданин, 
приходящий  в суд, чувствовал себя защищенным и  ни на 
минуту не сомневался в беспристрастности суда. 

А должность председателя – это серьезная ступень в ка-
рьере, но не «венец». Существуют вышестоящие суды, куда 
можно стремиться. Мне нравится работа председателя – ди-
намичная, интересная. В настоящее время я на своем месте. 

- А чем увлекаетесь в свободное время?
- Я человек активный, люблю путешествовать. Нравится 

мастерить руками, заниматься хозяйством. Если человек 
захочет найти время для любимых занятий, он его найдет.

- Антон Владимирович,  поговорим о работе суда, под-
ведем итоги работы за прошлый год. Сколько дел было 
рассмотрено Собинским городским судом в 2017-м? И 
хотелось бы сравнить эту цифру с предыдущим годом. 

- Количество гражданских дел уменьшилось на 485 и 
составило 1195 дел (в 2016 – 1680), что связано с изме-
нениями в законодательстве, в частности, с передачей не-
которых дел мировым судьям. По уголовным делам тоже 
отмечается уменьшение: в 2016-м – 299 дел, в 2017 – 273. 
Вынесено 217 приговоров.

- Можете назвать «среднюю арифметическую» на-
грузку на судью?

СОБЫТИЯ В КЕМЕРОВО заставили 
по-другому взглянуть на все, что касается 
пожарной безопасности, да и вообще безо-
пасности жизни. Слишком много жертв еже-
годно забирают пожары, дорожные аварии 
и происшествия на воде. Особенно больно, 
когда это случается с детьми. Может, вы-
ражусь грубовато, но «петух нас клюнул». 
Все сразу же бросились изучать статистику 
и сравнивать, как у кого обстоят дела, и по-
чему у кого-то лучше, и как сделать, чтоб у 
нас было хорошо. «Кто виноват?» На этот 
вопрос обещает ответить следствие. А вот на 
извечный вопрос российского бытия «Что 
делать?» получить ответ гораздо важнее. 

Попытались на него ответить на сове-
щании, которое на прошлой неделе про-
вел первый заместитель губернатора 
области Алексей Конышев со всеми за-
интересованными и ответственными за 
безопасность нашей жизни руководите-
лями, включая глав администраций окру-
гов и районов. В регионе по поручению 
губернатора Светланы Орловой начаты 
тотальные проверки соблюдения норм по-
жарной безопасности в торговых и раз-
влекательных центрах. Ход этих проверок 
на личном контроле губернатора. Между 
тем администрация области, по словам 
Алексея Конышева, не ставит целью при-
менять какие-либо репрессивные меры, 

главное - обеспечить безопасность людей, 
исключить «элементы разгильдяйства», 
которые привели к непоправимым по-
следствиям в Кемерове.

Во Владимирской области на объек-
тах торговли за последние годы не было 
пожаров с человеческими жертвами, а в 
общей статистике такого рода происше-
ствия составляют всего 1,5 процента. 

Как сообщает пресс-служба обладмини-
страции, в ходе уже проведенных прове-
рок (всего их запланировано больше сот-
ни) недочеты есть практически везде, но 
для их устранения не требуется серьезных 
финансовых затрат. Где–то надо убрать 
хлам от запасных выходов, где-то снять с 
окон решетки, ну и тому подобное. Вроде 
мелочи, но в экстренной ситуации, когда 
счет идет на секунды, цена им - жизнь.

Кстати, глава администрации нашего 
района Александр Разов предложил начать 
проверки с нашей территории. О результа-
тах мы расскажем читателям «Доверия» в 
ближайшее время. Активно привлекать к 
проверкам будут СМИ и общественность. 
Правда, «первый блин» у областного МЧС  
получился комом. Автобус с журналиста-
ми, отправленными в рейс, сам задымился. 
К счастью, все обошлось.

Но проверки проверками, а есть ведь и 
другие, более глобальные стороны вопроса. 

Например, из чего мы строим все эти быстро-
возводимые и красивые снаружи здания. От-
вет - пластик, который при горении выделяет 
ядовитый дым, три вдоха которого приводят 
к летальному исходу. Зачастую в проекте 
все правильно, но вот когда строят, начина-
ют «удешевлять», заменяя одни материалы 
на другие. Особенно это касается скрытых 
работ. Опять же пример Кемерово. Судя по 
всему, загорелся силовой электрокабель в пе-
рекрытии между этажами. Марка его должна 
быть «негорючей», а засунули обыкновен-
ный. Как горит проводка, я видел еще в ар-
мии, в старой казарме. Секундное дело. 

Да и у нас  под боком чудес хватает. В гра-
ницах города, по дороге на Беловодье, ушлые 
предприниматели организовали производ-
ство угля для шашлыков. В металлических 
цистернах жгут березовые дрова. Как ветер 
в сторону города, так туши свет или одевай 
противогаз. Другого места подобрать было 
нельзя? Ведь мало того, что недалеко жилье, 
так еще и прямо на торфяниках. Районные 
власти уже устали бить в набат, написав гору 
бумаг в надзорные инстанции. Но шашлыки 
кому–то, видать, дороже. А сколько по горо-
дам и весям заброшенных домов и сараев? 
Они ведь не только опасны для жизни детей, 
которых туда магнитом тянет (сам был маль-
чишкой), но еще и любимая пища «красного 
петуха». Горят, как порох, становясь причи-
ной больших бед. 

В этой связи строительство школы в Со-
бинке – хороший пример. Здание строится 
из керамического кирпича с отделкой шту-
катуркой. То есть негорючих материалов. 
Перекрытия бетонные, кровля, правда, с 
использованием дерева, здесь без него не 
справиться. Но строители проведут много-
слойную обработку. А потом это все-таки 
крыша, а не подвал.

Еще один большой вопрос. Органи-
зация пожаротушения. МЧС, конечно, 
структура мощная и огромная, а посему, 
на мой взгляд, не очень поворотливая. У 
нас  все так в последнее время централи-
зовали, что чуть ли не любой чих с вер-
хами согласовывать надо. А ведь если 
вспомнить историю, организация пожар-
ной охраны это всегда было делом мест-
ным, города, поселка, деревни в конце 
концов. Каланчу ведь кто строил, пра-
вильно, местное сообщество. Отдайте на 
места немного налогов и эти полномочия. 
Люди по-другому к этому делу относить-
ся будут. Сейчас, несмотря на попытки 
сделать всякие добровольные общества, 
это не получается. Люди говорят: «Есть 
МЧС, пусть оно нас и спасает».

Приведу пример из этой «оперы». 2010 

год, вокруг Собинки полыхают леса. На 
улице Молодежной огонь уже подступа-
ет к расположенному у леса двухэтажно-
му дому. С огнем героически (без пафо-
са) в круглосуточном режиме борются 
пожарные, лесники, работники комму-
нальных служб местных администраций 
(мужчины). Приезжаем на место (тогда 
главой района был В. Ю. Аникин), ситуа-
ция нормализована. Пламя сбили, опаш-
ка тройная. Люди измотаны, но результа-
том довольны. Идем к дому, на балконе две 
«мадам», похоже уже что-то отметившие. 
А вокруг дома бурьян выше головы.  И они 
с балкона «любуются» лесным пожаром. 
Такое зло взяло, хотя я человек выдержан-
ный. «Красавицы, - говорю, - может спу-
ститесь, сухой бурьян со своими мужика-
ми выдерните, от сараев дрова отодвинете. 
Сгорите ведь!» Ответ я приводить не буду. 
Сами догадались, наверное. К счастью, не 
все такие. Вот ругаем коммерсантов, а мно-
гие из них тогда, в 2010-м, действительно 
проявили себя как настоящие, любящие 
свой город люди. Кто продуктами помог, 
кто финансами, кто спецодеждой, кто тех-
никой. Впрочем, это отдельная тема.

Так что, считаю, чтобы бороться с по-
жаром, а больше с причинами, его порож-
дающими, полномочия, средства и служба 
надзора должны быть на местном уровне.

И еще, конечно, образ жизни. Вот это пьян-
ство, порождающее безалаберность, разгиль-
дяйство и преступный пофигизм. Они если 
и не на первом месте по причинам пожаров, 
то точно в первой тройке. У нас ведь в районе 
своя трагедия в этом году была. В Кишлеево 
мама с 2-летним ребенком погибла. Много-
детная семья, отмечали какой-то праздник… 
Родственники были несколько недель назад 
в редакции. Вышла не очень хорошая исто-
рия. На снимке, который мы опубликовали, 
где погибшая с ребенком на руках, другая 
девчушка. Она живая, к счастью. Фото ста-
рое, впопыхах не разобрались. Принесли из-
винения. Значит, эта счастливая, долго жить 
будет, примета такая есть. Но сути это не ме-
няет. Бензин хранится в пристройке, газовые 
баллоны глава из сеней в доме скорбящих 
родственников вытаскивает. Словом, этот 
бардак в головах оказался сложнолечимым 
заболеванием. 

Сухая статистика по району за прошлый 
год. Всего 97 пожаров. Погибло 5 человек, 
4 травмировано, 8 спасено, 60 эвакуирова-
но. Ущерб оценен в 27 миллионов рублей. 
Пожар, он хуже вора, ничего в доме не 
оставляет, а бывает, что и забирает самое 
дорогое - жизни близких людей. 

Владимир ЗОТОВ.

Пожар хуже вора

- Все судьи трудятся в довольно напряженном режиме, 
что связано с отсутствием в штате двух судей: одна на-
ходится  в декретном отпуске, плюс свободно-вакантная 
должность, конкурс на которую  в настоящее время за-
крыт. Исходя из количества дел, средняя нагрузка на су-
дью гражданской специализации составляет 18,8 дела в 
месяц, по уголовной – 6,5, по делам об административных 
правонарушениях – 2,2 дела в месяц. Кроме того, судьи 
рассматривают большое количество иных материалов.

- Были ли в прошлом году оправдательные приговоры?
- Оправдательных приговоров в 2017 году не выноси-

лось. Это не значит, что суд имеет обвинительный уклон, 
просто у нас есть следственные органы, прокуратура, ко-
торые выполняют роль фильтров на предварительном эта-
пе. Без достаточных доказательств дело не направляется в 
суд. Все три уровня в совокупности и составляют россий-
ское правосудие. Имелось прекращение дела по реабили-
тирующим основаниям при отмене приговора Собинского 
городского суда вышестоящим областным судом.

- Традиционно не обойдусь без вопроса про «дело года».
- В наш суд регулярно поступают сложные дела, связан-

ные с длительным содержанием под стражей лиц, привле-
каемых к уголовной ответственности. В прошлом году мы 
закончили два крупных дела. Больше года рассматрива-
лось дело об организованной группе, которая распростра-
няла на территории района и за его пределами  наркоти-
ческие средства. Семь лиц осуждены к лишению свободы.

Другой процесс был связан с присвоением денежных 
средств директором ФКП «Радуга» при заключении го-
сконтрактов. Вынесен приговор, назначено наказание, 
не связанное  с реальным лишением свободы. Однако с 
должностного лица взыскана крупная сумма за причине-
ние ущерба государству и предприятию. 

«Мне повезло работать ...»
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

- Что нового пришло в судебную систему в 2017 году?
- Законодательство претерпело ряд существенных из-

менений. С этого года начинаем рассматривать некоторые 
категории дел с участием присяжных заседателей, если 
имеется такое ходатайство. Это преступления против 
жизни и здоровья (статьи 105, 111  УК РФ). Списки при-
сяжных заседателей уже сформированы. С июня  начнем 
эту работу, сейчас активно к ней готовимся. Раньше дела 
с участием присяжных заседателей рассматривали только 
вышестоящие суды, теперь и мы будем включаться в эту 
работу. Исход дела будет зависеть от профессионализма 
государственного обвинителя, качества следствия и объ-
ективного восприятия присяжными заседателями тех до-
казательств, которые будут представлены в суде.  

- Изменилось ли материально-техническое обеспече-
ние судов?

- Материально-техническое обеспечение судов на-
ходится на достойном уровне, нехватки ресурсов нет. 
Стараемся оптимизировать процесс: используем СМС-
уведомление сторон, ввели возможность подачи иско-
вого заявления и иных документов в электронном виде 
(при наличии электронно-цифровой подписи у юрлица, 
предпринимателей). В век бурных технологий граждане 
активно этим пользуются.

- Антон Владимирович, и последний вопрос. В чем 
проявляется гуманизация наказаний?   

- Появилась возможность назначать наказания, не свя-
занные с привлечением к уголовной ответственности, за 
преступления небольшой и средней тяжести. Выносятся 
штрафы – это существенное смягчение наказания.  

В места лишения свободы направлены 45% осужденных. 
В основном ранее судимые рецидивисты, когда уже исчер-
паны все возможные меры воздействия на гражданина, 
либо когда статьей не предусмотрено иное наказание.

- Благодарю за интересную беседу. Удачи вам и ва-
шему коллективу! 

Беседовала Надежда АКИМОВА.

После пожара 2009 года в клубе «Хромая лошадь», в результате которого погиб-
ло 156 человек, правительство Пермского края в полном составе сложило с себя 
полномочия.
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НОВОСТИ ЗС

«Детские» семьям выплатят в местных отделах 
 соцзащиты

Мартовское заседание Законодательного Собрания 
началось с минуты молчания. Депутаты почтили память 
жертв трагедии в торговом центре Кемерово. Затем на-
родные избранники перешли к рассмотрению повестки 
заседания.

О работе полиции в 2017 году перед депутатами от-
читался начальник УМВД России по Владимирской об-
ласти Василий Кукушкин. Он привел статистику пра-
вонарушений и их раскрываемости за прошлый год. 
Главный полицейский области отметил, что приорите-
тами по-прежнему остаются обеспечение общественной 
безопасности, борьба с организованной преступностью, 
коррупцией и экономическими преступлениями. Депута-
ты в рамках обсуждения выступления попросили руко-
водство полиции уделить особое внимание  пресечению 
деятельности наркоторговцев, осваивающих все новые 
дистанционные формы распространения своего смерто-
носного товара.

По следам событий в Кемерово народные избранни-
ки акцентировали внимание на качестве работы частных 
охранных предприятий. Конечно, этот вопрос в большей 
степени относится к ведению Росгвардии и прокуратуры 
(в части контроля), тем не менее и  структурам УМВД 
есть над чем поработать в этой области.

В свою очередь и Василий Кукушкин обозначил пе-
ред депутатами ряд актуальных проблем. Нынешний год 
обещает быть особенно напряженным для областных по-
лицейских. 600 сотрудников будет откомандировано в 
Московскую и Нижегородскую области на период про-
ведения чемпионата мира по футболу. Нагрузка на по-
лицейских возрастет. Больше же всего правоохранителей 
беспокоит ситуация на дорогах. В текущем году личный 
состав ДПС подвергся 10%-ному сокращению. В этих ус-
ловиях особенно остро встает вопрос об оснащении трасс 
камерами. Они доказали свою эффективность - в 2017 
году с использованием средств видеофиксации выявлено 
более 220 тысяч нарушений. Но техники катастрофиче-
ски не хватает - в распоряжении  владимирских автоин-
спекторов находится устройств в разы меньше, чем у их 
коллег из соседних областей. Председатель бюджетного 
комитета Максим Васенин пояснил: деньги на эти цели 
уже заложены, в текущем году появится порядка 20 ста-
ционарных и 15 мобильных новых пунктов наблюдения. 

Конечно, этого пока недостаточно, но работа будет про-
должаться. 

Далее в ходе заседания ЗС было принято сразу не-
сколько изменений в закон «Об административных пра-
вонарушениях во Владимирской области». В частности,  
установлены штрафы  за неисполнение или нарушение 
решения областной антитеррористической комиссии: на 
должностных лиц - от 5 до 20 тыс. руб., на юридических 
лиц - от 30 до 100 тыс. рублей. За повторное нарушение 
штраф на должностных лиц составит от 30 до 50 тыс. руб., 
а на юридических - от 100 до 150 тыс. рублей.

По предложениям выпускников Школы юного зако-
нотворца и депутатов Молодежной думы региональным 
законом в административном кодексе конкретизирова-
но понятие «другие громкоговорящие устройства», кото-
рые нарушают тишину и спокойствие граждан в ночное 
время. К ним относятся звуковоспроизводящие и звуко-
усиливающие устройства, в том числе установленные в 
транспортных средствах. Председатель профильного ко-
митета Роман Кавинов особо подчеркнул роль молодых 
коллег в разработке этого документа. Юные законотвор-
цы не только вышли с инициативой данных изменений, 

но и провели большую аналитическую работу, изучив 
правовые механизмы и практику других российских ре-
гионов.

Депутаты утвердили и  закон, облегчающий процедуру 
получения выплат на ребенка. Напомним, в декабре про-
шлого года был принят федеральный закон, устанавли-
вающий выплаты при рождении первого ребенка  (они 
осуществляются до достижения возраста полутора лет). 
В нем установлено, что заявление родители подают в де-
партамент соцзащиты своего региона. Чтобы упростить 
процедуру, было решено передать соответствующие пол-
номочия в местные отделы соцзащиты. В этом случае 
граждане смогут получить услугу по месту жительства, 
а значит, более оперативно и без дополнительных транс-
портных затрат - для подачи заявления не придется ехать 
в областной центр.

Уточнены страховые гарантии народных дружинни-
ков. Ранее страхование осуществлялось только на период 
их участия в мероприятиях, проводимых правоохрани-
тельными органами. Теперь - на период участия в любом 
мероприятии по охране общественного порядка.

Пресс-служба ЗС.

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА

Главную надежду возлагаем на них
Одно из главных достояний каждой территории – это ее моло-

дежь. Те  сегодняшние мальчишки и девчонки, на которых  возлага-
ются главные надежды на будущее страны.

Каждого человека в чем-то 
можно считать талантливым. А 
добьется он успеха или нет, во 
многом зависит от того, будет ли 
проявлен и замечен его талант 
в детстве и представится ли ре-
бенку возможность реализовать 
свою одаренность. 

Выявление талантливых ребят 
- задача кропотливая и сложная. 
В школе ведется целенаправлен-
ная работа по программе «Ода-
ренные дети». Для того чтобы 
понять, что конкретный ребенок 
является  способным или одарен-
ным, необходимо тщательно ана-
лизировать особые успехи и до-
стижения учащегося. У нас это  
происходит методом наблюдения 
за классом, изучением психоло-
гических особенностей, памяти и 
логического мышления учащих-
ся, а также выявлением способ-
ных детей через внеклассную и 
учебную работу. В Воршинской 
школе создана база, куда внесены  
данные относительно способных 
и талантливых детей, проводится  
диагностика возможностей ре-
бенка психологом.

Наиболее ярко проявил себя 
в этом году Иван Антонов, уче-
ник 7-го класса.  Он  - победи-
тель и призер предметных олим-

пиад, различных конкурсов на 
муниципальном, региональном, 
всероссийском уровне. В меж-
региональном конкурсе «Моя 
гордость - Россия!» занял 2-е ме-
сто в номинации  «сочинение». 
При этом его интересы не за-
мыкаются лишь на науке. Иван  
много читает, является актив-
ным участником волонтерского 
движения,  пользуется большим 
авторитетом среди одноклассни-
ков. Он - яркий представитель 
поколения 21-го века: амбицио-
зен, целеустремлен, креативен.

Одной из юных ярких звездо-
чек нашего культурного небо-
склона стала Василиса Алексее-
ва, ученица 3-го класса.  С 2014 
года она  успешно осваивает 
программы обучения   по клас-
су скрипки и фортепиано   в дет-
ской школе искусств г. Лакин-
ска. Девочка владеет хорошей 
исполнительской  техникой. Не-
однократно являлась призером и 
победителем конкурсов испол-
нителей на струнных инструмен-
тах.  Василиса - лауреат 1-й сте-
пени  городского Арт-фестиваля 
«Звездный луч». А еще она – 
ученица спортивной школы  им. 
Н. Г. Толкачева (г. Владимир). 
Является победителем различ-

ных спортивных соревнований 
на первенство школы по гимна-
стике и технической подготовке.

Не менее ярко проявляется 
талант и у Тамары Алексеевой, 
ученицы 1-го класса. Круг ее ин-
тересов и увлечений очень раз-
нообразен: она прекрасная во-
калистка, прилежная ученица, 
активный участник всех школь-
ных и районных акций и меро-
приятий.  Являясь солисткой 
студии эстрадного вокала «Весе-

лые нотки», неоднократно стано-
вилась призером и победителем 
фестивалей и конкурсов муни-
ципального и регионального 
уровней. Тамара быстро вклю-
чается  в творческую работу, с 
удовольствием изучает новый 
певческий   материал, активно 
проявляет себя  в  мероприятиях 
и праздничных программах. Де-
вочка – ученица детской школы 
искусств г. Лакинска и детской 
спортивной школы г. Владими-

ра. Имеет высокие результаты 
как в музыке, так и в спорте.

Гордится  Воршинская школа 
своими  спортивными  достиже-
ниями. Ежегодно команда шко-
лы  входит в число лучших по 
итогам районной  спартакиады 
учащихся. Нельзя не  отметить 
команду учащихся (А. Пынько, 
И. Лапшин, М. Филиппов, Б. Га-
ланин, М. Гущин), которая неод-
нократно становилась призером 
Первенства области по баскетбо-
лу. Радуют  школу и результаты  
боксеров (Е. Жаренова, Е. Бата-
лова, К. Пятков, К. Сиволапов, 
Н. Яхин), которые были не раз 
победителями  региональных и 
межрегиональных уровней.

Одним из лидеров областной 
легкой атлетики сегодня явля-
ется Иван Капусткин. Он с 8 
лет занимается в спортивной 
школе. За это время неодно-
кратно становился победителем 
и призером региональных  со-
ревнований. Иван трудолюбив, 
напорист, целеустремлен в до-
стижении результатов. 

Таланты наших детей удиви-
тельны и многогранны. А имена 
многих учащихся  громко зву-
чат и за пределами района. Раду-
ет и то, что многие из лауреатов 
прошлых лет сегодня уже стали 
не просто одаренными детьми, а 
грамотными молодыми специа-
листами, которые создают сегод-
няшний день района.

М. ПОГОДИНА, 
директор школы.
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Информация, реклама

БЛОКИ
керамзитобетонные, 

стеновые, перегородочные, 
фундаментные

ПЕРЕКРЫТИЯ 
сборно-монолитные

от производителя
КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ

д. Вышманово.
КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Р
еклама

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9
тел: 8-930-836-76-34 круглосуточно.

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО 
за счет средств Министерства обороны 

и других силовых ведомств.
Доставка груза 200 по всей территории 

Российской Федерации и странам СНГ.
Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

- Полный комплекс услуг
- Широкий выбор 

похоронных принадлежностей
- Низкие цены

ПОХОРОНЫ от 5500 рублей.
Изготовление 

металлических оград,
возможность их хранения 

до момента установки
г. Собинка, ул. Димитрова, 16, г. Лакинск,

 ул. Текстильщиков, 1а (вход со двора)
п. Ставрово, ул. Октябрьская, 60 (автостанция)

8 904 957 25 28 Круглосуточно

Р
ек

ла
ма

НЕДВИЖИМОСТЬ

РАЗНОЕ

РАБОТА
ТРЕБУЕТСЯ:

Антикварная лавка «СкупТорг» покупает у населе-
ния: иконы, нагрудные знаки, самовары, подстакан-
ники, фарфоровые и чугунные статуэтки, монеты и 
другие предметы старины и быта. г. Лакинск, ул. 10-
го Октября, городской рынок. 8/910/097-69-71. 

Реклама

ПРОДАЮ:

дом в г. Лакинске, ул. 
Заречная. 8/926/685-44-
89.

Поздравляем главу Березниковского поселения 
БЫСТРИЦКУЮ Наталью Николаевну с днем 
рождения!
Уважаемая Наталья Николаевна! Деятельность 
руководителя поселения важна для решения при-
оритетных задач, повышения жизненного уровня 
жителей и поддержания порядка на территории 
поселения.
Ваша энергия, целеустремленность, чувство 
ответственности снискали доверие не толь-
ко коллег, но и жителей Березниковского по-
селения. Искренне желаем Вам успеха в 
выполнении всех намеченных планов, неис-
сякаемой энергии и жизненного оптимизма, 
крепкого здоровья поддержки и понимания 
коллег и жителей нашего поселения.

Сотрудники администрации Березниковское  
и коллектив МБУК «Березниковский СДК».

предприятию по про-
изводству гофрокартона 
НАЧАЛЬНИК газовой 
котельной, в/о, ср./спец., 
обр. о/р, гр./р. 5/2, з/п от 
25000 руб. 8/920/912-08-
33, г. Лакинск, пр-кт Ле-
нина, д. 40.              Реклама

зем. участок (10 со-
ток) в с. Березники. 
8/903/172-54-15.

КЛАДОВЩИК,
РАБОЧИЙ СКЛАДА

Достойная з/п, сменный график, 
оформление по ТК РФ, 

полный соцпакет, 
доставка служебным транспортом.
8 (930) 743-03-03 
8 (920) 929-49-96

Р
ек

ла
ма

дачу в саду «Дружба». 
8/904/959-27-31.

3-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке, ул. Ла-
кина. 8/961/110-55-22.

КУПЛЮ:
рога лося, оленя, мо-

рала. 8/996/967-71-00 
(Владимир).

ПРОДАЮ:
петуха (3 мес., корич-

нево-красной окраски). 
8/906/560-22-05.

РАЗНОЕ

гаражи (6х7, 3,5х5) в г. 
Собинке, около ул. Лени-
на, д. 31. 8/906/560-22-05.

31 марта исполнилось 20 
лет со дня гибели дорогой 
нашей 

РАКИТИНОЙ 
Татьяны Марковны. 

Татьяна была глубоко по-
рядочной, ответственной, 
обязательной, жизнерадост-
ной, со светлой душой, в лю-
бой сложной ситуации сама 
приходила на помощь.

Все, кто знал нашу Таню, вспомните ее вместе с 
нами.

Родные, близкие, друзья.

ООО «Собинская швейная фабрика»
приглашает на работу:

ТЕХНОЛОГА швейного производства.
Зарплата по итогам собеседования. 

Полный соцпакет. Проезд оплачивается. 
Обращаться: по адресу: 

г. Собинка, ул. Молодежная, д. 10. 
8 (49242) 2-28-25 (отдел кадров)

Р
ек

ла
м

а
Р
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ТРЕБУЕТСЯ 
УБОРЩИЦА

(офис и производство),
 график 5/2 

с 7.00 до 15.00. 
8/920/913-37-17 

(пн.-пт. с 8.00 до 17.00)

Дачная амнистия 
продлевается 

Госдума приняла законопроект о продлении сроков 
«дачной амнистии» для объектов индивидуального жи-
лищного строительства (ИЖС) до 1 марта 2020 года. И 
28 февраля документ был одобрен в Совете Федерации 
и подписан президентом России. Напомним, благодаря 
«дачной амнистии» зарегистрировать права собствен-
ности на жилой дом можно без разрешения на ввод его 
в эксплуатацию.

Кстати, закон о дачной амнистии, вступивший в силу в 
2006 году, трижды продлевался: в 2010, 2015 и 2018 годах. 
За 12 лет амнистии в упрощенном порядке было зареги-
стрировано более 3,5 миллиона объектов индивидуаль-
ного жилищного строительства и более чем семь миллио-
нов земельных участков.

Сокращается срок 
выдачи загранпаспортов
Со 2 марта срок выдачи загранпаспортов сократился. 

Граждане, подавшие заявку на выдачу загранпаспорта 
по месту пребывания, а не по месту регистрации, смогут 
получить документ с электронным носителем информа-
ции не через четыре месяца, как ранее, а через три.

Для всех, кто оформляет документ по месту своей реги-
страции, максимальный срок ожидания останется преж-
ним — один месяц.

Македония вводит 
визовый режим 

С 15 марта россияне больше не смогут въезжать в 
Македонию без визы. Страна возобновляет для граждан 
РФ визовый режим. Ранее туристы из России могли при-
езжать в Македонию без визы на короткий срок, продол-
жительность которого не превышала 90 дней.

Новшества для водителей
С 18 марта все автолюбители должны в обязательном 

порядке надевать светоотражающие жилеты при вы-
нужденной остановке за пределами города, поселка или 
другого населенного пункта. Об этом говорится в По-
становлении Правительства РФ от 12.12.2017 N 1524.

Такая же одежда должна быть на водителе и в условиях 
ограниченной видимости. Соответствующие изменения 
внесены в Правила дорожного движения Постановлени-
ем Правительства.

В  законе пока ничего не сказано об ответственности за 
отсутствие светоотражающей одежды у водителей. Од-
нако водитель, который не исполнил должным образом 
требования нового закона, может не только стать жерт-
вой ДТП, но и быть признан его виновником, потому что 
на нем не было одежды со светоотражающими элемента-
ми в момент происшествия.

НОВОЕ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

Отсрочка приговора
Со 2 марта беременные женщины, отцы-одиночки и 

матери, возраст детей которых не превышает 14 лет, 
смогут рассчитывать на отсрочку исполнения пригово-
ра. Речь в данном случае идет о нетяжких преступлениях, 
скорее об ошибках, от которых не должны страдать дети.

Подготовила Надежда АКИМОВА 
по материалам интернет-сайтов.  

Администрация Владимирской области, админи-
страция Собинского района выражают глубокие собо-
лезнования родственникам и близким ветерана Вели-
кой Отечественной войны 

САВИНА 
Ивана Николаевича

 в связи с его кончиной. 
Иван Николаевич родился 21.05.1924 в Алтайском 

крае в многодетной семье. В августе 1942 года был при-
зван на поля войны. После обучения в Ашхабадском 
пехотном училище в должности младшего командира 
Иван Николаевич попал на передовую в составе 2-го 
Украинского фронта, руководил артиллерийской бри-
гадой. Победу он встретил командиром расчета. Его 
мужество отмечено многочисленными правительствен-
ными наградами. 

В мирное время Иван Николаевич посвятил себя ра-
боте с подрастающим поколением. Его педагогический 
стаж составляет 52 года. Он всегда отличался актив-
ной жизненной позицией. После переезда в Собинский 
район опыт и знания Ивана Николаевича были востре-
бованы в совете ветеранов Копнинского сельского по-
селения. 

Иван Николаевич скончался 27.03.2018. Он навсегда 
останется в наших сердцах мудрым советчиком, гото-
вым прийти на помощь в любой ситуации.


